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�إذ� لم تحاول �أن تفعل �شيئا �أبعد 

مما قد �أتقنته .. فاأنك لا تتقدم �أبد�

ميزان الكلام

❊ عدن / محمد الجرادي: 

قام طفلان من أطفال روضة البراعم نيابة عن بقية زملائهم بتكريم الدكتور محمد 
حسن عبده الشيخ مدير عام مديرية المعلى ، وذلك في مكتبه صباح أمس. 

وقد قدم الطفلان إسلام أديب عبده محمد النعماني وسماح ناصر محمد باحميش 
لمدير عام المديرية لوحة تذكارية من صنع أطفال الروضة كتب عليها تهنئة لبابا محمد 
حسن بمناسبة انتهاء العام الميلادي 2009م، ونقشت عليها بعض الزخارف الملونة. 

ويأتي هذا التكريم اعترافاً من أطفال الروضة وامتناناً للدعم الذي يقدمه لهم الدكتور 
محمد حسن الشيخ، ونظير ما يحيطهم به من رعاية أبوية دائمة. 

وقال مدير عام المديرية للأطفال: إن هذه الهدية هي أعظم وأجمل هدية تسلمتها 
خلال هذا العام كونها تأتي من أحباب الله،وهم الأطفال الصغار وأكثر الناس صدقاً، 

ولا يعرفون المجاملة. 
كما قدم مدير عام المديرية  للطفلين هدايا تشجيعية. 

أطفال روضة البراعم يكرمون 
مدير عام مديرية المعلا 

تفقد العمل بمشاريع الطرق لخليجي )20( في أبين محكمة شرق الأمانة تدين )الكلابي( 
بالاتجار بالمخطوطات الأثرية 

فتح مظاريف إعادة تأهيل 13 موقعاً 
في تريم بكلفة 335 مليون ريال 

استئصال ورم يزن ثمانية كيلوجرامات 
من بطن مريضة بالحديدة 

بمناسبة انتهاء العام الميلادي 2009م 

تحمل أكثر من 1200 طن من المواد الغذائية والإيوائية 

 

❊  انتظرنا شيئاً آخر .. أكثر حميمية وضرورة في 
حياة الصحافيين ولكننا ولله الحمد والشكر حصلنا على 
دعوة مستعجلة من النقابة بسرعة المبادرة للحصول 

على كارت البطاقة الدولية. 
❊  هل نحن سعداء بهذا المكسب العظيم ؟ كلا .. 

وهل نحن إذا غارقون في الحزن ؟ بالطبع لا، فقط كنا 
بانتظار دعوة أخرى لاستلام عقود التمليك للسكن 
الذي وعدنا به بقوة – مثلًا - أو لاستلام كارت التأمين 

الصحي أو أشياء من هذا القبيل . 
❊  لا يعني شيئاً – في المحصلة – أننا صرنا ) دوليين( 

ونحمل كروتاً حمراء ) مصورة وليست حتى أصلية  (! 
لمجلس  والامتنان  بالرضا  الشعور  من  لابد  إنما 
قيادة النقابة، فلولاهم لبقينا محليين ومحرومين من 
البطاقة الصحافية الدولية إلى يوم يبعثون ، ومع ذلك 

كان علينا أن ندفع خمسة آلاف ريال ) رمزية ( !! 
❊  قبلها دعينا لاستلام شرائح الهاتف النقال بالأرقام 

المميزة ) MTN (، ودفعنا أيضاً مبلغاً يقل ألفاً عن هذا 
، وهأنا الآن أسدد الفواتير بصورة مستعجلة لإعادة 

الحرارة والخدمة، فسرعان ما نفقد الخدمة تحت إغراء ) نظام المجموعة (، ورحم الله أيام 
الدفع المسبق وبلل ثراها. 

❊  وسندعى غداً أو بعد غد لحضور دورات تأهيلية )إنجليزي وحاسوب ( برسوم مخفضة 

قليلًا ، فماذا نريد بعد أكثر من هذه النعم والعطايا النقابية الجزيلة؟!
❊  وإذا كان لابد من رد التحية بمثلها فإنه يجب مراجعة النقابة والأساتذة المدراء الأعزاء 

في شركة ) MTN ( الغراء لإكمال الجميل والإيعاز إلى فروعهم في المحافظات بالإفراج 
عن الخدمة المعطلة حتى الآن وتفعيل نظام المجموعة لبقية الزملاء من أعضاء النقابة 
المستحقين في المحافظات البعيدة عن العاصمة ، لأن مراكز الفروع التابعة للشركة – 
في تعز مثلًا – يرفضون تفعيل الشرائح الخاصة بأعضاء النقابة تحت مبرر أنهم ليسوا 

)محصلين ( للمركز!!  
❊  أحد الصحافيين تساءل : ألستم فرعاً للأصل والجميع يعمل لمصلحة واحدة؟! 

وآخر قال: هذه قضية داخلية تخصكم، أما نحن فلدينا شرائح نريد تفعيلها لكي نتمكن 
لاحقاً من زيارتكم لتسديد الفواتير ومضاعفة دخولكم! .

❊  النقابة لم تتمنع ما بعد التوقيع على الاتفاقية ، والفروع لا حول لها ولا قوة ، وفروع 
الشركة هي الأخرى تتمع لأسباب غير مفهومة ، وأعتقد أن مدراء )ام تي إن يمن( حريصون 

على صداقة الصحافيين وتنفيذ بنود العقد واكتساب مداخيل جديدة ، أليس كذلك؟! 
❊  للأسف أننا نخوض في قضايا الـ )جي إس ام ( وفواتير الدفع المسبق واللاحق ، وهذا 

كل ما بقي لنا من وعود قيادة المؤتمر العام الرابع ، ودائماً لا تصدق كل ما يقال ووفر 
عليك مسافة الانتظار وأسأل مولاك الستر وأن يجعل البركة في ) الحاصل ( حتى ولو كان 

الحاصل بطاقة حمراء أو شريحة )جي اس ام( ، والله المستعان. !  

اأمين الوائلي

نقابة ) الرابع ( تتمخض !! 
بطاقة حمراء وشريحة غير مفعلة : 

❊ اأبين/ علي من�صور مقراط:
قام المهندس/ عبدالوهاب الحاكم وكيل وزارة الأشغال العامة لقطاع الطرق يوم أمس 
بزيارة لمحافظة أبين اطلع خلالها على سير العمل والإنجاز في عدد من مشاريع الطرق 
بالمحافظة ومنها الطرق الفرعية الخاصة بمشاريع خليجي )20( حيث التقى الأمين العام 
للمجلس المحلي بالمحافظة ناصر عبدالله الفضلي وناقش معه بحضور م. خالد الحميقاني 
مدير مكتب الأشغال بالمحافظة و م. يحيى الشريف مدير فرع المؤسسة العامة للطرق 

والجسور م/ أبين عدداً من القضايا والمواضيع المتصلة بشبكة الطرق بالمحافظة.
وعلى الصعيد ذاته قام الوكيل بزيارة إلى مواقع العمل بمشاريع الطرق في خليجي )20( 
بزنجبار والتقى بالعاملين والمشرفين والفنيين وحثهم على سرعة إنجاز المشاريع والتقيد 
بالمواصفات والفترة الزمنية المحددة لكي تواكب استضافة الحدث الرياضي الكبير خليجي 

)20( الذي سيقام في بلادنا نهاية العام 2010م.

❊  عدن/ منى علي قائد:
ت�صوير/ جان عبدالحميد:

نظم الاتحاد العام لشباب اليمن يوم أمس في 
قصر سبأ للمؤتمرات والمناسبات الفعالية السنوية 
للعام 2009م وذلك بتكريم الجمعيات والمبادرات 
والمنتديات الشبابية بمحافظة عدن تحت شعار 
“اليمن أولًا” وبمشاركة مئات من الشباب والشابات، 
وخلال الحفل كرم الفنانين اليمنيين الكبيرين 
محمد محسن عطروش وعبدالكريم توفيق وعدداً 
من الشخصيات الاجتماعية والمهنية والجمعيات 
الشبابية في محافظة  والمنتديات  والات��ح��ادات 

عدن.
وفي الفعالية ألقى الأخ/ حمود محمد عباد وزير 
أن هذا  إلى  فيها  أشار  والرياضة كلمة  الشباب 
التكريم يعبر عن مدى الحضور الذي يحظى به 
قطاع الشباب الذين يمثلون قوة ومستقبل الأمة 

وعمق اليمن ووحدته.
وأشار بدور الشباب كقوة خلاقة في بناء الوطن 
وصون منجزاته ووحدته مستعرضاً في كلمته 
مسيرة النضال الذي خاضه الشعب اليمني من 
والتحرر  الاستبدادي  الحكم  من  الانعتاق  أجل 
من الظلم وقيام ثورة 26 سبتمبر 1962م و 14 
أكتوبر 1963م وتحقيق الوحدة المباركة في 22 

مايو 1990م.
وأكد أن الشباب سيكونون درعاً واقية وحصناً 

منيعاً تتحطم عليه كل مؤامرات أعداء الوطن.
كما ألقى الأخ/ عبدالكريم شائف الأمين العام 
للمجلس المحلي كلمة أشار فيها إلى اهتمام الدولة 
وأنشطته  فعالياته  كافة  وتبني  الشباب  بجيل 
وإبداعاته متمنياً للشباب في اليمن كل التقدم 
وحدته  على  والحفاظ  اليمن  أجل  من  والنجاح 

وسيادته.

مطهر  محمد  الأخ/  من  كلمتان  ألقيت  فيما 
الإرياني وكيل وزارة الشباب والرياضة رئيس اتحاد 
شباب اليمن والأخ/ ياسر علي صالح رئيس جمعية 
الشباب عبرت عن أهمية هذه التظاهرة الشبابية 
التي أكدت تمسك الشباب بخيار الوحدة الذي لا 
بديل عنه والوقوف في وجه أعداء الوطن الداعين 

إلى الفرقة وإثارة الفتن بين أبناء الوطن.
كما تخلل الحفل تقديم فقرات غنائية وفنية 
وقصائد شعرية معبرة ومسرحية عبرت عن التفاف 

الشباب حول وحدته والدفاع عنها.
حضر هذه الفعالية الدكتور/ عبدالعزيز صالح 
الركن/  بن حبتور رئيس جامعة عدن والعميد 
عبدالله قيران مدير أمن محافظة عدن وعدد من 
مدراء المكاتب التنفيذية في المحافظة ومدراء 
عموم المجالس المحلية وأعضاء المجلس المحلي 

بالمحافظة.

 

د. محمد حسن مع الطفلين سماح وإسلام

خلال تكريم الفنان عبدالكريم توفيق خلال تكريم الفنان العطروش

مدينة تريم

❊ �صنعاء / اأنور حيدر:

تلتقي الفنانة المغربية جنات بجمهورها في اليمن في حفل غنائي يقام مساء اليوم الخميس  بفندق موفنبيك بالعاصمة 
صنعاء بمناسبة احتفالات رأس السنة الميلادية الجديدة.

وقالت الفنانة جنات لدى وصولها إلى صنعاء يوم أمس الأربعاء إنها سعيدة جدا بزيارتها الأولى لليمن بلد الفن 
والطرب والغناء والموسيقى العربية الأصيلة، وأعلنت أنها ستقدم مجموعة من أغانيها الجديدة وبعض أغنيات 
الفنان والموسيقار اليمني الكبير أبو بكر سالم الذي تعشق أغانيه مثل » سر حبي فيك غامض« و»متى 

أشوفك« وغيرها.
وستقدم الفنانة جنات أيضاً أجمل أغنياتها التي عرفت بها كما ستغني خلال الحفل مجموعة 
من أغنياتها الشهيرة ومنها »اللي بيني وبينك« والطفلة الجريئة” وعلى فكرة ولو مرتاحة 
معاه “ و” وأنا دنيته »وأكثر من سنة« و» اللي بيني وبينك « و»حب امتلاك « وعشان خاطره 

وغيرها من الأغنيات التي حققت نجاحاً كبيراً.
وعلمت صحيفة )14 أكتوبر( أن الفنانة جنات ستحيي حفلها الساهر بصحبة فرقة 
موسيقية متميزة بموسيقى الدي جي العالمي، بالإضافة إلى فرقة استعراضات 

فنية.
الجدير بالذكر أن الفنانة أصالة كانت قد أحيت في مدينة عدن يوم 14 فبراير 
2008م حفلًا فنياً ساهراً بمشاركة الفنان المصري عصام كاريكا في مهرجان عدن 
الفني الأول، وتعرض ذلك المهرجان لحملة شرسة من قبل الجماعات السلفية  
)الدعوية والجهادية( التي طالبت بوقف المهرجان بذريعة أن الغناء والموسيقى 
حرام في الإسلام، كما انضم إليها تنظيم »القاعدة« الإرهابي الذي هدد بقتل 
الفنانة أصالة وتفجير مكان المهرجان بالذريعة ذاتها.  لكن تلك الاحتجاجات 
والتهديدات فشلت في الغاء المهرجان بسبب الإقبال الواسع من الجمهور على 
المهرجان، حيث تدفق عشرات الآلاف من الشبان والشابات من كافة محافظات 
الجمهورية إلى داخل وخارج ملعب )22 مايو( الذي أقيم فيه المهرجان، كما احتشد 
الجمهور  في الطرقات المؤدية إلى الملعب، الأمر الذي اضطر السلطات  إلى بث 
المهرجان على الهواء مباشرة عبر القناتين الفضائيتين من صنعاء وعدن، تحت 
ضغط الاقبال الجماهيري الواسع الذي ضرب عرض الحائط بدعوات الجماعات 

السلفية  وفتاوى فقهائها وتهديدات حلفائها في تنظيم»القاعدة«.

صنعاء  في  تغني  جنات  المغربية  الفنانة 
الجديدة السنة  رأس  بمناسبة 

ستحيي حفلًا فنياً ساهراً في فندق موفنبيك

❊ �صعدة / �صباأ:
أمس  صعدة  مدينة  إل��ى  وصلت 
أبناء  من  المقدمة  الثانية  القافلة 
النازحين  العاصمة لإخوانهم  أمانة 
بمحافظة ص��ع��دة ج���راء الأع��م��ال 
الإرهابية والتخريبية التي تقوم بها 

العصابة الإجرامية الحوثية.
تحوي القافلة الثانية والمسماة /
من  أكثر   / والبطولة  النصر  قافلة 
الغذائية  ال��م��واد  م��ن  ط��ن   1200
والإيوائية والأدوات المنزلية والمعلبات 
محمولة على متن 250 ناقلة كبيرة .

وخلال استقبال القافلة أكد محافظ 
صعدة حسن محمد مناع أهمية هذه 
معاناة  من  التخفيف  في  القوافل 
النازحين الذين شردوا من منازلهم 
من  ممتلكاتهم  ونهبت  ومناطقهم 
والتخريب  الإره���اب  عصابات  قبل 
..ونوه بأن هذه القافلة هي عنوان 
الواحد  الشعب  أبناء  بين  الترابط 
الواقف صفا واحد في مواجهة هذه 
الشرذمة الخبيثة التي يجب اجتثاثها.

المواقف الأخوية  وثمن المحافظ 

العاصمة  أم��ان��ة  لقيادة  الصادقة 
وأبنائها في دعم إخوانهم من أبناء 
محافظة صعدة والوقوف بجانبهم في 
التصدي لعناصر الإرهاب والتخريب 
ومثمنا الدعم السخي الذي قدموه من 
خلال أكبر قافلتين وصلتا إلى مدينة 

صعدة .
وأضاف المحافظ “ أن أبناء صعدة 
الأخوية  المواقف  تلك  ينسوا  ل��ن 
قوافل  وص��ل��ت  ال��ت��ي  للمحافظات 

مساعداتهم إلى مدينة صعدة” .
من جانبه أشار مدير عام الواجبات 

القافلة  رئيس  العاصمة  بأمانة 
محمد عبد الرحمن كوكبان إلى أن 
هذه القافلة تجسد التلاحم والتراحم 
بين أبناء الوطن الواحد الذين عبروا 
للعناصر  التصدي  استعدادهم  عن 

الإرهابية وتقديم الدماء والأرواح.
وأك��د أن ق��ي��ادة أم��ان��ة العاصمة 
وأبناءها لن يقفوا عند هذا الدعم 
وأن مسيرة الدعم ستتواصل ماديا 
ومعنويا حتى يتحقق الحسم والنصر 

النهائي.
م��ن جهته أش���ار ع��ض��و مجلس 
الشورى عارف شويط إلى أن هذه 
القافلة تعمق الروابط الأخوية بين 
تخفيف  في  وتسهم  الوطن  أبناء 
من  والمتضررين  النازحين  معاناة 
أعمال عصابات التمرد والإره��اب .. 
وثمن شويط دور قيادة أمانة العاصمة 

وأبنائها في تسيير هذه القافلة.
الأمين  القافلة  استقبال  كان في 
بصعدة  المحلي  للمجلس  ال��ع��ام 
وعدد من مسؤولي قيادة المحافظة 

والسلطة المحلية .

قافلة النصر والبطولة تصل إلى مدينة صعدة 

قافلة النصر الثانية تصل مدينة صعدة

❊ �صنعاء / �صباأ:
أدانت محكمة شرق أمانة العاصمة أمس المدعو محمد احمد محمد الكلابي بحيازة 

86 مخطوطاً يمنياً نادراً والاتجار بها .
وقضى منطوق الحكم الذي أصدره القاضي عبدالعزيز الجراش أمس بحضور 
عضو نيابة الآثار القاضية أمل الحريبي، بحبس محمد احمد محمد الكلابي ستة 
المخطوطات  الدولة، ومصادرة  لخزينة  ريال غرامة  آلاف  ودفع عشرة  أشهر، 

المضبوطة لصالح الجهة الرسمية المختصة كعقوبة في الحق العام.
وقضى منطوق الحكم -في الحق الخاص - بان يدفع المدان لوزارة الثقافة مبلغ 

100 ألف ريال تعويض ومصاريف القضية .

❊ �صيئون / �صباأ:

تم بسيئون محافظة حضرموت أمس فتح مظاريف مناقصات إعادة تأهيل 13 
موقعاً بمدينة تريم بكلفة 335 مليون ريال بتمويل الوحدة التنفيذية لصندوق 

إعادة الإعمار من السيول في محافظتي حضرموت والمهرة. 
وأوضح وكيل وزارة الأشغال العامة والطرق المدير التنفيذي للصندوق المهندس 
عبدالله محمد متعافي لوكالةالأنباء اليمنية سبأ ان المواقع تشمل رصف لمجاري 
السيول وساحات عامة وساحات للاحتفالات وأعمال رصف وإنشاء حديقة عامة 

وتنفيذ حمايات للبيوت.
ولفت إلى أن العمل سيتم قريبا في تأهيل سواقي منقذ بن يحيى بالعشر وشحر 
عيديد والمطار وقصر القبة والنعير وشعب الهادي والحبشي وشحرة باصاع وشحرة 
آل عقيل ومسيال وادي عيديد”..مشيراً إلى أن تمويل الصندوق لهذه المشاريع يأتي 

في إطار التحضير لتتويج تريم عاصمة للثقافة الإسلامية 2010. 

❊ الحديدة / �صباأ:
العامة  الجراحة  قسم  أطباء  نجح 
التخصصي  الأم����ل  بمستشفى 
بالحديدة من استئصال ورم )حميد( 
من بطن مريضة يزن أكثر من ثمانية 

كيلوجرامات.
وأوض���ح م��دي��ر ع��ام المستشفى 
أن  اليوسفي  المجيد  عبد  الدكتور 
60عاما  العمر  من  البالغة  المريضة 

حضرت إلى المستشفى بعد أن كانت 
بطنها  في  كبير  تضخم  من  تعاني 

يعيقها عن الحركة والسير.
وأض������اف أن ف���ري���ق ال��ج��راح��ة 
وليد  الدكتور  برئاسة  بالمستشفى 
محمود استشاري الجراحة العامة تمكن 
من استئصال الورم في العملية التي 
استمرت أكثر من ثلاث ساعات ..لافتا 

إلى أن المريضة بحالة صحية جيدة.


